

Construida sobre una superficie de 8.900 metros cuadrados, ha supuesto una inversión de cinco millones de euros

Barreda inauguró la nueva sede de la Jefatura de la Policía Local

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, argumentó que hasta la fecha Albacete disponía de "una de las mejores planti-

llas de Policía Local de España y a partir de hoy, con la inauguración de la nueva Jefatura, tenemos también las mejores instalaciones".

El presidente Barreda hizo esta reflexión tras recorrer las nuevas dependencias de la Policía Local y ante un auditorio cercano a las 800 personas que se dieron cita para asistir al acto. Asimismo, el jefe del Ejecutivo autonómico hizo entrega de catorce insignias a agentes de la Policía Local en reconocimiento a su dedicación al Cuerpo.

Tras felicitar a los distinguidos el presidente regional agradeció a todos los integrantes de la Policía Local su "entrega, sacrificio y dedicación, sirviendo a los ciudadanos, que es a lo que nos debemos todos los que trabajamos en la cosa pública".

José María Barreda también hizo alusión a que ahora, cuando muchos hablan del término de 'Policía de Proximidad', procede reconocer a todos los integrantes del Cuerpo de la Policía Local pues llevan muchos años siendo los agentes más cercanos para solucionar los problemas de los ciudadanos.

"No hay nadie que conozca mejor a Albacete y sus ciudadanos, porque vosotros siempre habéis sido la Policía de Proximidad, por eso contáis con el reconocimiento de la sociedad que siempre ha visto en vosotros un Cuerpo útil y efectivo".

Asimismo, Barreda también tuvo palabras de agradecimiento y felicitación para el equipo de arquitectos y la empresa constructora encargados de materializar "unas instalaciones muy funcionales, bien hechas y ejecutadas". Del mismo modo mostró su satisfacción por el equipamiento técnico de la nueva Jefatura.



Foto: Pino Fontelos
El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, y el alcalde de la ciudad, Manuel Pérez Castell, durante la inauguración del nuevo edificio de la Policía Local de Albacete.

El presidente aludió a la exposición instalada en el acceso principal del edificio y que alberga uniformes, equipamiento y vehículos y desde su fundación en 1854 hasta la actualidad, para asegurar que en esta muestra está contenida toda la historia de la Policía Local de Albacete.

Por otra parte, el jefe de la Policía Local, Pascual Martínez, tras agradecer al presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, y al alcalde de Albacete, Manuel Pérez Castell, el apoyo recibido para la materialización de estas nuevas instalaciones, aseguró que el de hoy es un día especial porque se inaugura "mucho más que un gran edificio dotado con la mejor tecnología, pues se trata de una herramienta que nos va a permitir mejorar el servicio que prestamos a los ciudadanos, que

es nuestra gran obsesión".

Asimismo Martínez señaló que "Albacete ya contaba con una Policía del Siglo XXI y ahora también cuenta con una Jefatura a su altura".

El alcalde de la ciudad, Manuel Pérez Castell, se dirigió a los 185 agentes de Policía Local y a las 40 personas que completan la plantilla de esta institución para asegurarles que son "imprescindibles para construir la ciudad que queremos, una ciudad que mejore día a día".

La nueva Jefatura de la Policía Local de Albacete, que ha supuesto una inversión cercana a los cinco millones de euros, se levanta sobre una superficie de 8.900 metros cuadrados y el edificio alberga garaje, gimnasio, aula de formación, vestuarios y galería de tiro, entre otras instalaciones.

El Ayuntamiento cede a la Junta un solar para la construcción del Instituto nº 15

El alcalde de Albacete, Manuel Pérez Castell, y el delegado de la Junta de Comunidades en la provincia, Manuel González, han suscrito la cesión por parte del Ayuntamiento al Gobierno regional de un solar de titularidad municipal para la construcción, mediante una inversión de 6,2 millones de euros, del instituto número 15 de Albacete, que se ubicará en la zona del "Alto de los Molinos".

El nuevo centro, que tiene un plazo de ejecución máximo de 16 meses, tendrá una superficie construida de 7.420 metros cuadrados

y contará, entre otras dependencias, con 24 aulas polivalentes, 5 aulas para atención a pequeños grupos y la celebración de reuniones, 10 aulas para materias específicas como música, tecnología, informática o plástica, 4 talleres, laboratorios de Ciencias Naturales, Física, Química, Biología y Geología, 12 departamentos didácticos, biblioteca, salón de usos múltiples, sala de profesores o pabellón cubierto. Además contará con 2.800 metros de espacios exteriores en los que se habilitará una zona ajardinada y una pista

polideportiva.

En el diseño de este nuevo centro educativo, que atenderá las demandas de los vecinos de una de las zonas de mayor expansión de Albacete, se ha tenido un especial cuidado en garantizar la accesibilidad de todas las dependencias.

Está previsto que en el centro puedan estudiar alumnos con discapacidad motórica para los que, también, se habilitará una sala de fisioterapia y otra para que reciban apoyo por parte de Auxiliares Técnicos Educativos.

Publicado el concurso del nuevo centro de salud zona 1

Con un plazo de ejecución de 15 meses, las obras de construcción del nuevo Centro de Salud Albacete 1 cuentan con un presupuesto base de licitación de 4.757.631,23 euros.

El nuevo Centro de Salud sustituirá al actual, que está ubicado en el edificio del CAS, junto al Hospital General Universitario, y que en la actualidad tiene limitación de espacios. Tendrá una superficie aproximada de 3.632 metros cuadrados construidos y dispondrá de espacios para consultas de Medicina General, Pediatría, Rehabilitación, unidades de apoyo (matronas, odontología, salud pública...), servicio de extracción periférica y zonas para Servicios Generales, Dirección y Docencia. El centro contará también con un área de Cirugía Menor.

El Centro de Salud dispon-

drá también de consultas de Pediatría con sus correspondientes consultas de Enfermería, más salas de espera específicas.

El área de Rehabilitación, que se ubicará en una superficie de 220 metros cuadrados, contará con una zona de recepción de pacientes, otra de exploración y diagnóstico, el área de terapia, una zona de boxes para tratamiento individualizado y los vestuarios.

Por último, respecto a las unidades de apoyo, se mantienen las de Matrona, Trabajo Social y Odontología.

Por su parte, la zona de Cirugía Menor dispondrá de un quirófano polivalente para procedimientos diagnósticos o terapéuticos quirúrgicos menores. Dispondrá también de zonas específicas internas de quirófano y de espera para familiares.

Primera convocatoria de becas de investigación del Parque Científico



Las solicitudes para optar a las becas se pueden presentar hasta el 31 de octubre en las secretarías de la Fundación Campollano y de la Fundación PCYTA.

El consejero de Educación y Ciencia, José Valverde, en calidad de presidente del Parque Científico y Tecnológico de Albacete (PCYTA), y el presidente de la Fundación Campollano, Vicente Mompó, han firmado el convenio para lanzar la I Convocatoria de Becas Fundación Campollano y Fundación Parque Científico y Tecnológico de Albacete para la ampliación de estudios en universidades y centros de investigación en el extranjero.

La dotación económica anual de la beca es de 19.200 euros. Los interesados deben reunir los siguientes requisitos: Tener nacionalidad española; tener un título universitario superior en el momento de la presentación de la solicitud; acreditar la admisión en una universidad o centro de investigación de reconocido prestigio en el extranjero para el año 2007; conocimiento suficiente del idioma

del país de destino o del inglés, y presentar un informe apoyando su solicitud de, al menos, un investigador de uno de los centros asociados al PCYTA.

Las solicitudes se pueden presentar hasta el 31 de octubre en las secretarías de la Fundación Campollano y de la Fundación PCYTA, así como también en las páginas web de las respectivas Fundaciones: 'www.fcampollano.org' y 'www.pcyta.com'.

La selección de los solicitantes será realizada por la Universidad de Castilla-La Mancha, la cual enviará una lista ordenada de los candidatos y una justificación de la misma a una Comisión Mixta en la que participarán dos miembros de la Fundación Campollano. Una vez analizado el informe de la Universidad, la comisión procederá a la concesión de las becas.